



CITÉ DE MONTRÉAL

Soumissions pour la fourniture de l'éclairage et du pouvoir électrique

DES SOUMISSIONS cachetées, portant au dos la suscription "SOUMISSION POUR ECLAIRAGE ET FORCE MOTRICE ELECTRIQUES" et adressées au Bureau des Commissaires, à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi, Lundi, le douzième jour de Septembre 1910, pour:

- 1.—La fourniture, le soin et le maintien de l'éclairage public, par l'électricité, des rues, avenues, parcs et autres endroits publics.
- 2.—La fourniture du courant électrique pour l'éclairage des bâtisses municipales.
- 3.—La fourniture du courant électrique pour force motrice pour fins municipales.

Le tout conformément aux termes et conditions du cahier des charges préparé par la Corporation.

Les Soumissionnaires devront rédiger leurs soumissions sur les formules préparées par la Corporation, dont une copie avec une enveloppe appropriée pour y mettre la soumission, le chèque accepté, y compris le cahier des charges, sera livrée, sur demande, à cet effet au Bureau du Surintendant du Département de l'Eclairage, à l'Hôtel de Ville.

Les soumissions seront ouvertes, en présence des intéressés, à une assemblée du Bureau des Commissaires, qui sera tenue à midi et quinze (12.15) A.M., le douzième (12e) jour de Septembre 1910.

Le Bureau des Commissaires se réserve le droit de rejeter toutes ou aucunes des soumissions, ou d'accepter une partie quelconque d'une soumission, selon qu'il le jugera à propos.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, 22 Août 1910.



CITÉ DE MONTRÉAL

Soumissions pour Charbon

DES SOUMISSIONS cachetées, adressées aux Commissaires et déposées à leur bureau, à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi de JEUDI, le 1er SEPTEMBRE 1910, pour la fourniture et la livraison de CHARBON BITUMINEUX ET PEA (anthracite) pour l'Aqueduc. Ce contrat devant prendre fin le 1er Juin 1911.

Des formules de soumissions et des copies des cahiers des charges ainsi que tous renseignements dont on aura besoin, pourront être obtenus au Bureau des Commissaires et toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les formules officielles seront rejetées.

Les commissaires se réservent le droit de subdiviser le charbon à fournir et les soumissionnaires devront accepter toute quantité que les Commissaires leur adjudgeront.

Les Commissaires se réservent aussi le droit de rejeter la plus basse ou toutes les soumissions.

Les soumissions seront décachetées par les Commissaires en présence des intéressés, à leur assemblée régulière, dans leur salle de délibérations, à midi, Jeudi, le 1er Septembre 1910.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, 22 Août 1910.



CITY OF MONTREAL

Tenders for Electric Lighting and Power

SEALED TENDERS, endorsed "PROPOSALS FOR ELECTRIC LIGHTING AND POWER" addressed to the Board of Commissioners, City Hall, will be received up to noon, Monday, the twelfth (12th) day of September, 1910, for:

- 1.—The supply, care, and maintenance of the public lighting, by electricity, of the streets, avenues and other public places.
- 2.—The supply of electric current for lighting in Municipal Buildings.
- 3.—The supply of electric current, to motors used for municipal purposes.

The whole in accordance with the terms and conditions of the specifications prepared by the Corporation.

The Tenderers shall make their tenders upon the blank form prepared by the Corporation, a copy of which with the proper envelope in which to enclose the tender, accepted cheque, including the specifications, may be obtained upon application therefor, at the office of the Superintendent of the Light Department, City Hall.

The tenders will be opened, in the presence of the interested parties, at a meeting of the Board of Commissioners, to be held at twelve fifteen (12.15) A.M., the twelfth (12th) day of September, 1910.

The Board of Commissioners reserves the right to reject all or any of the tenders and to accept, in whole or in part, any tender, as it may deem advisable.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Board of Commissioners' Office,
City Hall,
Montreal, August 22nd, 1910.



CITY OF MONTREAL

Tenders for Coal

SEALED TENDERS, addressed to the Board of Commissioners, and deposited in their office, in the City Hall, will be received until 12 o'clock, noon, on THURSDAY, the 1st day of SEPTEMBER 1910, for the supply and delivery of BITUMINOUS AND PEA COAL for the Water Works. This contract to terminate on the 1st June, 1911.

Forms of tender, specifications, and terms and conditions, together with all information, may be obtained at the office of the Board of Commissioners, and no tender will be entertained unless submitted on the said forms and enclosed in the envelope supplied.

The Board of Commissioners reserve the right to subdivide the coal to be supplied, and tenderers shall accept whatever quantity said Board of Commissioners may award them.

The Board of Commissioners reserve the right to reject the lowest or all tenders.

The tenders will be opened by the Board of Commissioners in the presence of the interested parties, at their regular meeting, in their Board Room, at 12 o'clock, noon, on Thursday, the 1st day of September, 1910.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Board of Commissioners' Office,
City Hall,
Montreal, August 22nd, 1910.